

Awo dreht mit Kindern Film über Kinderarbeit

Bottroperin spielt eine Hauptrolle

Die Awo dreht wieder einen Film: Nach der erfolgreichen Produktion des Films „Aufbruch“ organisiert der Awo-Unterbezirk Gelsenkirchen/Bottrop nun ein weiteres Projekt, wieder mit finanzieller Unterstützung des Landesjugendamtes NRW. Awo International e.V. unterstützt die Macher bei der Recherchearbeit, die Awo-Stiftung Gelsenkirchen hilft mit ehrenamtlichem Engagement.

Gemeinsam mit der professionellen Filmcrew des Bottroper Medienunternehmens „Quest Media & Entertainment Services“ stehen Kinder und Jugendliche aus Gelsenkirchen und an-

grenzenden Städten dabei vor und hinter der Kamera. Sie wollen mit ihrem Filmprojekt auf das Thema „Kinderarbeit“ aufmerksam machen.

In einer der Hauptrollen ist die 10-jährige Schülerin der Bottroper Nikolaus-Groß-Grundschule Emily Schustek zu sehen. Unterstützt werden die jungen Film-Leute vom amerikanischen Musiker und Schauspieler Tyree Glenn Jr. in der Rolle eines brutalen Fabrikbesitzers. Tyree war zuletzt in der Hauptrolle „Tante Tyree“ in Helge Schneiders letztem Film „00Schneider – Im Wendekreis der Eidechse“ zu sehen.